
 

 

 

  

 

 

 

 

                                        

                                         

                                         

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

めざす生徒像  

や  やり抜く力をきたえ生きる生徒   

ま  学ぶ意欲を持ち共に努力する生徒  

し 集団の規律を守り高め合える生徒  

ろ 労を惜しまず社会に貢献できる生徒  
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教育目標  

未来を拓く力  よりよく生きる力を育む  

***講演会｢誉のドコ行く?ベストの壁作戦｣*** 

合
唱
コ
ン
ク
ー
ル 

１１月２日 (木 )の文化祭で、本校卒業生でフリーアナウン

サーの塚田誉氏にご講演をいただきました。今のみなさんに

とって大変参考になるお話をしていただきました。感想の一

部を紹介します。 

１ 1 月１日 (水 )午後にオープニングが行われ、２日（木）に

かけて文化祭が開催されました。今年度の文化祭のテーマは

人と人とのつながり、スローガンは「ONE TEAM」でした。文化

祭を通して、周りの仲間とつながり協力し合い ONE TEAM と

なり文化祭を創り上げようという思いが込められていました。 

文化祭では、吹奏楽部の演奏、M コン、委員会企画、講

演会、合唱コンクール、作品展が行われました。合唱コンクー

ルに向けては、練習を積み重ねる中でクラスの仲間とつなが

り、係の仕事では、一人一人が自分の役割をしっかりと果た

し、周りと協力し合って ONE TEAM となり文化祭を創り上げ

ました。この姿が、「めざす生徒像」の「や」やり抜く力をきたえ

生きる生徒であり、「し」集団の規律を守り高め合える生徒の

姿だと思います。文化祭お疲れ様でした。 

作
品
展 

私は塚田さんの“苦手な先生が恩師に、苦手なことが趣味に”  

なった話を聞いてとても驚きました。将来、何が起きるか分からな

いなと思い、同時に今、自分が苦手だったり、嫌だったりすること

は時間が経てば、好きになるのかもしれないと思いました。  乗り

越えなければならない壁が、どんなに大きくても、その時に自分が

もっている知識や周りの仲間などの力を全て使って、その壁に挑

むことや、逆に休むときもベストを尽くして、全力で休むことが大

事だとわかりました。 目の前のことに全力を注ぐだけで悩みすぎ

ることがなくなったり、現在地に自信が持てたりするなど、良いこと

がたくさんあるので、ベストの壁作戦ことを忘れず、これからの学

校生活にいかしていきたいと思いました。    
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学校公開ありがとうございました 

１１月２日から７日まで学校公開を行い、学

校の様子を見ていただきました。参観していた

だきました保護者の皆様ありがとうございまし

た。 

***やたがらす駅伝に参加しました*** 

日々の活動の様子は、山代中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。 

https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/yamasj/ 

「自家弁の日」について 

１１月２０日 (月 )は、「自家弁の

日」です。給食はありません。お弁当

の準備にご理解とご協力をお願いし

ます。 

 

 

***２年生 職業人講話*** 

１０月２２日（日）、天候にも恵まれ、山代温泉やたがらす駅

伝が開催されました。代中からもたくさんのチームが参加しまし

た。地域の一員として、地域の活性化につながる元気な走りを

披露していました。参加した生徒のみなさんお疲れ様でした。   

 

私は今回塚田さんの講演会を聞いて、人生っておもしろいなと感じました。生きている以上絶

対に乗り越えなければならない壁がたくさんあると塚田さんはおっしゃっていました。今自分がここ

にいるのは気づかないうちに、たくさんの壁を壊してきたからなのかなと思いました。私の思う今の

壁は「受験」、もっと細かく言えば「テスト」だと思います。塚田さんは壊せない壁があってもいいと

言っていたけれど、受験という壁は壊せなくていいという訳にはいかないと思います。もし、壊せな

かったら･･･という考えは捨てて、どうやったら壊せるか考えるべきだと思います。これからの人生

は取捨選択が続くと思うので、ベストの力でぶつかれるようにしていきたいと思います。   

***１年生 非行被害防止講座*** 

１１月１０日 (金 )、２年生ではキャリア教育の一環として、地域で

働く方々からお話を聞く「職業人講話」を開催しました。 

今年度は、学校運営協議会のご協力で、８名の方々を講師と

してお招きすることができました。消防士、警察官、訪問看護師、

看護学校教員、商工振興会会長、観光協会会長、鉄工所社

長、NPO 法人代表と様々な分野で活躍されている方々のお話を

聞くことができ、２年生にとっては、これからの自分について考える

良い機会となりました。 

講師の皆様、学校運営協議会委員の皆様、ご協力ありがとうご

ざいました。 

 

１１月１０日 (金 )、１年生で「非行被害防止講座」を行いました。

小松教育事務所の小梁指導主事様に来ていただき、ネットトラブ

ルに合わないために心がけてほしいことなどについてお話をしてい

ただきました。自分事としてネット利用について考える機会となりま

した。 


